

Mitteilungen des Deutschen Zentralvereins homöopathischer Ärzte

Herausgegeben vom Vorstand des DZVhÄ, Axel-Springer-Straße 54b, 10117 Berlin
Redaktion: DZVhÄ-Pressestelle



Deutscher Ärztekongress für Homöopathie 2022

Homöopathie – ökologisch, nachhaltig, wissenschaftlich

Für fruchtbare Zusammenarbeit in einer vielfältigen Medizin

25.–28. Mai 2022 in Münster – Hybridveranstaltung



© DZVhÄ

Der Deutsche Ärztekongress für Homöopathie – es ist die 170. Jahrestagung des Deutschen Zentralvereins homöopathischer Ärzte (DZVhÄ) – findet vom 25.–28. Mai 2022 in Münster als Hybridveranstaltung statt.

Das Kongressmotto: „Homöopathie: ökologisch – nachhaltig – wissenschaftlich“

„Wir stehen vor großen Herausforderungen im Umgang mit den Folgen der Globalisierung und des Klimawandels. Neben der Landwirtschaft trifft dies vor allem auf die Medizin zu. Wir müssen uns die Frage stellen, welchen Einfluss unser Verhalten auf unsere Lebensgrundlagen hat“, sagt Andreas Holling, Allgemeinarzt aus Münster und Mitorganisator des Kongresses. Orga-

nisiert wird der Kongress von einem Team aus dem Berliner Verein homöopathischer Ärzte (BVhÄ) und eben Andreas Holling.

Die Themenfelder

- Forschung
- Geschichte der Homöopathie
- Homöopathie in der Klinik
- Kasuistik
- Methoden | Repertorium
- Mikroben | Viren
- Pflanzen behandeln mit Homöopathie
- Veterinärmedizin
- Wissenschaft

Die Referentinnen und Referenten

Rund 40 Referent*innen aus Belgien, den Niederlanden, der Schweiz und Deutschland berichten praxisnah aus Klinik, Praxis und Forschung. Sei es HNO, Pädiatrie, Onkologie oder Gynäkologie, beim Deutschen Ärztekongress für Homöopathie gibt es Vorträge und Seminare aus so gut wie jedem medizinischen Fachgebiet. Ein eigener Themenstrang ist der Veterinärmedizin gewidmet.

Die Referentinnen und Referenten – von Ammon bis Ziehaus – werden auf der Kongress-Webseite mit ihren Themen vorgestellt. Hier lesen Sie die Abstracts und Vitae, sie werden nach und nach auf die Seite gestellt.

Das Gros der Referent*innen wird in Münster anwesend sein. Vereinzelte Referent*innen werden von zu Hause aus nach Münster zugeschaltet werden – ein großer Vorteil des Hybridmodells, wodurch mehr Referent*innen bereitstehen können als bei einer reinen Präsenzveranstaltung.

Fortbildungspunkte und Anmeldung

Der DZVhÄ vergibt bis zu 8 Fortbildungspunkte täglich für das Homöopathie-Diplom, bei der Ärztekammer werden CME-Fortbildungspunkte, für Veterinäre ATF-Stunden beantragt.

Präsenzkarten beinhalten:

- Zugang zum wissenschaftlichen Programm und zur Industrieausstellung
- Get-together am 25.05.2022
- 1-jähriger Zugang zur Kongress-Mediathek (Aufzeichnungen der Vorträge aller 3 Tage)
- Möglichkeit der kostenlosen Umbuchung auf den Onlinekongress

Onlinekarten beinhalten:

- Zugang zum wissenschaftlichen Programm per Livestream und Beteiligung per Chat-Tool
- Austauschmöglichkeit mit Onlineteilnehmenden im virtuellen Pausenraum
- 1-jähriger Zugang zur Kongress-Mediathek (Aufzeichnungen der Vorträge aller 3 Tage)
- Bei den Onlinetagestickets beinhaltet die Mediathek nur die Vorträge des jeweiligen Tages.

Der Normalbuchertarif gilt bis zum 31. März 2022: <https://2022.homoeopathie-kongress.de/anmeldung/eintrittsgebuehren/>.

Ab 2022 findet der DZVhÄ-Kongress im Wechsel in Münster, Lindau und Weimar statt

Bis 2021 gestaltete jeweils einer der DZVhÄ-Landesverbände den Kongress wissenschaftlich und organisatorisch. Die Ta-

gungsorte wechselten daher jährlich und lagen in dem jeweiligen Landesverband. Ab 2022 wird der Jahrestagung durch ein überregionales wissenschaftliches Team gestaltet. Die Tagungsorte Lindau (BY), Weimar (TH) und Münster (NRW) werden im wechselnden Rhythmus bespielt.

Covid-19 und die Vorgaben

Aufgrund von Corona kann für den Präsenztagung nur eine begrenzte Kartenanzahl angeboten werden, da wir mit Abständen

von 1,5 m planen. Je nach behördlichen Regelungen wird es unter Umständen möglich sein, diese Abstände zu verringern; in diesem Fall wird es kurzfristig noch weitere Präsenztickets geben können. Onlineteilnehmende haben hierbei die Möglichkeit, ihr Ticket in ein Präsenzticket umzuwandeln. Umbuchung auf den Onlinekongress: Sie können ohne Angaben von Gründen und ohne zusätzliche Kosten Ihr Präsenz- auf ein Onlineticket umbuchen lassen.

Die Teilnahme erfolgt voraussichtlich nach 3G-Regeln.

Alle Informationen und die Onlineanmeldung: <https://2022.homoeopathiekongress.de/>.

Wir freuen uns auf Sie!